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Barrage rompu.

(Tout part paresseusement de moi...)

A cette garce de Destinée...
A ma chance de pouvoir « librement » la maudire...

J'en ai marre d'être en moi...

J'en ai marre de voir ma gueule se mirer tous les jours à la surface liquide de ma glace...
J'en ai marre de ce foutu corps, de ce relief détesté parce que détestable...
Que faire mon Dieu?

J'aurais tant besoin de me quitter pour de bon, de me foutre à la porte, de m'en aller de moi-même...
J'aurais tant besoin d'accueillir une nouvelle enveloppe moins proche du batracien!
J'aurais tant besoin d'un regard enfin régulier et puis aussi d’une paire d'yeux, enfin mauves...

Et pourtant, je sais que mon âme a toujours eu besoin de mon corps pour souffrir, aimer à côté...
Sans doute ne pourrait-elle exister sans lui, d'ailleurs...
Car mon âme a toujours été faite pour accueillir ou plutôt servir (avec leur aide forcément !) les
velléités à mon égard de Monsieur et Madame Gardon épouse Marquet....

Car je crois au Destin, voyez-vous.
Je crois vraiment parfois que le Déroulement logique de ma Vie a été écrit quelque part il y a très
longtemps et que tout ce qui m'est arrivé et m'arrivera est classé quelque part dans un répertoire
sacré...

J'en ai la preuve ou plutôt la vague piste. C'est à propos de mon Jo.
Je pense en effet qu'il devait mourir ainsi et à ce moment-là...
C'était écrit qu'il n'irait jamais mettre le pied dans mon appartement, qu'il finirait sa vie comme il l'a
toujours vécue, je veux dire avec toujours cette maudite poisse pour brouhaha et puis aussi cette
constante chez lui: l'Injustice.
Notez que je mets un i majuscule: je pense que cette injustice relève de la divinité, du sacré. Seul un
« dieu » ayant tous les pouvoirs surnaturels et extra-terrestres peut décider tout cet imbroglio
d'évènements, tous ces liens de causes à effets qui entrent en compte dans une vie comme celle de
mon Jo ou de toute autre personne...
Si c'est un « dieu », je crois en effet que je ne suis pas totalement athée...

Je pense en revanche que ce « dieu » est injuste, que la Balance n'entre même pas dans son mode
opératoire de « création » de vies. L'exemple qui illustre à merveille cette affirmation est le cas de
mon Jo et je le connais très bien. Trop bien. Pourquoi, lui qui a souffert toute sa vie puissance « XXL »
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comme il disait n'a-t-il pas eu le droit au moins à un traitement de faveur pour la nature et les
circonstances de sa mort? Pourquoi a-t-il dû traîner fatalement sa croix jusqu'au bout alors que
d'autres qui ont fait bien plus le mal échappent injustement à la Règle?

Pourquoi d'ailleurs un destin? Pourquoi tous ces destins de vie inégaux?
Ce raisonnement me permet de dire que ce « dieu » créateur des vies voulait nous laisser croire que
le hasard intervenait dans l'enchaînement des vies humaines, nous croyant sans doute doté d'une
intelligence moyenne médiocre pour le déduire ou bien ce « dieu » considérait que l'injustice était la
base logique (?) de nos existences et qu'il fallait qu'on se révolte, qu'on se pose des questions sans
que personne ne puisse répondre...

Je pense que si un « dieu » existe comme je l'avance, c'est qu'il doit propager des concepts
fondamentaux inviolables tels la JUSTICE, l'ÉGALITÉ DES CHANCES, l'AMOUR, la FRATERNITÉ qui sont
des notions du bien. Cela ne peut être autrement.
On en déduit -et cela ne peut en être autrement- qu'une autre divinité (ayant un penchant pour le
mal) veille à son efflorescence et en vienne en quelque sorte à « concurrencer » le « dieu » du bien,
et ce, sans qu'il soit capable de déjouer ses plans... D'ailleurs, certains terriens auraient pu penser
que mon Jo était sous l'emprise d'un mauvais génie lorsqu'il était tout le temps en crise et qu'il
commettait des actes injustes et condamnables en plus des dits injurieux...
Ceci dit, on peut déduire que ce « mauvais génie » est capable lui aussi de décider d'une ou de
plusieurs aberrations ou turbulences néfastes dans le façonnement des vies humaines...

Pourquoi chez mon Jo et avec autant de constance?
Je pense qu'il s'agit ici de ce que l'on nomme en français la malchance...
Peut-être que le « mauvais génie » s'est acharné sur lui parce que son nom (François-Brazier) ne lui
convenait pas, parce qu'il devait s'exciter sur quelqu'un et c'est tombé sur lui... La malchance, je
vous dis!

Ajoutons en outre que les progrès scientifiques sur Terre ont permis d'expliquer logiquement la
venue d'un mal chez un individu en rapport plus ou moins direct avec la situation parentale, ce que
l'on appelle communément le terrain.
Ce terrain qui permet de transmettre des données médicales par l'inné et l'acquis selon des lois
biologiques logiques est indépendant de la volonté du « bon » ou du « mauvais génie » et de leurs
travaux de façonnage des vies. Etant donné que l'on ne choisit pas ses parents ou ses arrières
grands-parents, bref, sa parenté, son arbre généalogique, alors on peut parler de malchance...

Je pense que chacun de nos esprits, chacune de nos âmes existaient depuis toujours et que
quelqu'un (le « bon » ou le « mauvais génie »? les deux seraient improbable) a décidé de les
« coller » dans tel ou tel corps qui est le nôtre, dans tel ou tel arbre généalogique qui est le nôtre et
que ces âmes sont ainsi libérées comme telles conformément à la séparation du Corps et de l'Esprit.
Ainsi, il est bien évident qu'une notion tel que la personnalité ne peut être appréhendée
biologiquement et quantitativement dans l'examen scientifique du cerveau humain. En d'autres
termes, il y aura toujours maintes parts d'ombre dans l'étude du cerveau, un ensemble de choses
qui resteront à jamais inexpliquées car inexplicables...

Pour conclure, nous dirons simplement que l'être humain est bien peu de choses dans l'Existence,
qu'il est condamné à profiter (ou à être l'innocente victime) de la nature de l'existence qu'on lui a
attribuée et qu'il va mener sans rênes... Oui je crois à la prédestination, à la fatalité!

Je pense ainsi que la vie n'a aucun sens...

Saint-Genis Laval, 17/07/2012.
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